

Segundo taller de derechos humanos con Núcleos Palmeros en Zona Oriental

Por: Maribel Teatín García, Asistente de Comunicaciones Zona Oriental; **Lisa Fernanda Durán López**, Analista del Área Social de Fedepalma.

Con el compromiso de orientar a los Núcleos Palmeros en derechos humanos empresariales, deberes y compromisos, el Área Social de Fedepalma lideró el segundo taller ‘Sector palmero y derechos, del mismo lado’, realizado en la Casa de la Cultura de San Carlos de Guaroa, Meta, y dirigido a colaboradores de las plantaciones Oleaginosas San Marcos S. A.-SEMAG y Palmeras la Estrella S. A. (Palmetre), de la Zona Oriental.

Su objetivo fue dar a conocer herramientas de gestión empresarial relacionadas con las necesidades del sector en aspectos sociales y con los derechos huma-

nos, para facilitar su entendimiento, protección, respeto, mitigación y reparación.

La actividad inició con una sesión grupal con el fin de entender, desde la historia, el papel de los nobles, la iglesia y los siervos, hacer un paralelo con la actualidad y conocer la importancia de los derechos humanos, amparados por la Constitución Política de Colombia de 1991.

Luego, se abordaron los principios rectores sobre empresas y derechos humanos, los deberes de los colaboradores, ciudadanos y el Estado, y se hizo entrega de la cartilla *Sector palmero y derechos, del mismo lado*. Esta ofrece estrategias empresariales que facilitan su gestión, ejecutando un ciclo productivo responsable con la sociedad y el medio ambiente. A través de ejemplos, evidencia situaciones propias del sector que pueden afectar los derechos y muestra cómo prevenirlas o resolverlas a nivel de cultivos y plantas de beneficio.

Al inicio se hizo una actividad grupal para destacar la importancia de los derechos humanos.

Para finalizar, el Centro de Información y Documentación Palmero (CID Palmero) realizó la capacitación en métodos de búsqueda y recuperación de información, con el fin de que los asistentes o interesados en aprender sobre la agroindustria de la palma de aceite pudieran consultar de forma libre y desde cualquier lugar, pósteres, fotografías, guías de bolsillo, publicaciones, entre otros.

Andrés Boada, Líder de Sostenibilidad de Palmeras del Llano S. A., resaltó la importancia de los talleres desarrollados por la Federación y aseguró que: “son vinculantes, tienen un enfoque importante desde el punto de vista social, desde el cumplimiento de los derechos humanos que es transversal por parte de las empresas, desde el Gobierno y las comunidades, en el entendido que es un tema que debemos cumplir y trabajar de la mano todos. Además, tiene un enfoque social y sostenible, ataca el triple impacto, donde podemos vincularnos desde las compañías. Son espacios integradores donde conocemos líderes de otras compañías y compartimos experiencias”.



En el evento se hizo entrega de la cartilla *Sector palmero y derechos, del mismo lado*. Foto: Maribel Teatín G.